

Neuheiten aus aller Welt für Zahnärzte und Zahntechniker

Zahnheilkunde – Voll digital, voll keramisch und vieles mehr

Die Digitaltechnik schreitet auch in der Zahnheilkunde weiter voran – dies zeigt sich in fast allen ihren Fachgebieten. Bessere Zahnerhaltung, aber auch immer individuellere Prothetik durch moderne Methoden: Wie der Verband der Deutschen Dental-Industrie (VDDI), Köln, mitteilt, sind das die wichtigsten Zukunftstrends der kommenden Internationalen Dental-Schau (IDS).

Autor: Redaktion

■ **Die Digitaltechnik** beeinflusst in immer größerem Maße die tägliche Arbeit in Praxis und Labor. Angesichts vieler neuer technischer Systeme und Verfahren lässt sich erkennen, so der VDDI, dass der fachliche Fortschritt heute ganz wesentliche Impulse aus Bereichen wie digitaler Messtechnik und Bildverarbeitung in der Praxis oder Computer-Aided Design (CAD) und dessen teilweise Fertigung auf Fräsrobotern im Labor erhält. Die Entwicklungen im Fach Zahnmedizin und

Zahntechnik, die die Industrie präsentiert, fasst Dr. Martin Rickert, Vorsitzender des VDDI, so zusammen: „Die Chancen für den Erhalt von Zähnen und Zahnhartsubstanz bis ins hohe Alter sind durch moderne Diagnostik und Therapie besser denn je. Und wenn Zahnersatz erforderlich werden sollte, dann bietet die Prothetik hierzu ein Spektrum von Möglichkeiten, die den individuellen Bedürfnissen der Patienten nach naturnahem Ersatz sehr genau entsprechen.“



Die IDS 2007 präsentiert Innovationen und Neuheiten aus aller Welt.